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БЫТЬ АКТИВНЫМИ БОЙЦАМИ ЗА 
ВЫПОЛНЕНИЕ ПАРТИЙНЫХ РЕШЕНИЙ

ТРИБУНА ПЕРЕДОВОГО ОПЫТА

Резка металла сжиженным газом

Восстановление ленинских 
норм партийной жизни и прин
ципов руководства привело к 
бурному росту творческой ак
тивности коммунистов, повыше
нию боеспособности партийных 
организаций, дальнейшему спло
чению их рядов. Ярким свиде
тельством этого являются за
канчивающиеся отчетно-выбор
ные собрания в первичных пар
тийных организациях и прохо
дящие сейчас районные и город
ские партийные конференции.

Отчетно-выборные собрания и 
конференции подводят первые 
итоги работы партийных орга
низаций по выполнению истори
ческих решений XX съезда 
КПСС. Они глубоко анализиру
ют практику руководства хозяй
ственным и культурным строи
тельством, обобщают положи
тельный опыт, подвергают ост
рой, большевистской критике 
недостатки в деятельности пар
тийных организаций. Выступле
ния коммунистов на собраниях 
и конференциях проникнуты за
ботой об улучшении дел на всех 
участках партийной, государст
венной и хозяйственной дея
тельности.

Решения отчетно-выборных 
партийных собраний и конфе
ренций —  конкретная програм
ма практической деятельности 
местных партийных организаций 
и их руководящих органов. За
дача состоит в том, чтобы обес
печить безусловное претворение 
в жизнь этих решений. Нельзя 
терять времени на «раскачку». 
Надо сразу же браться за дело, 
мобилизовать широкие партий
ные и беспартийные массы ш  
борьбу за новые успехи в разви
тии промышленности, сельского 
хозяйства, культуры, за досроч
ное выполнение заданий шесто
го пятилетнего плана.

В своей подавляющем боль
шинстве партийные организации 
так именно н поступают. Они
многое делают для того, чтобы 
поднять свою деятельность на 
более высокий уровень, усилить 
организаторскую работу но осу
ществлению намеченных соора- 
няями и конференциями задач.
В м е с т е  с т ем  ф а к т ы  п о к а зы в а ю т ,
что есть еще такие руководя
щие партийные органы, которые 
не делают необходимых выводов 
ИЗ к р и т и к и  по  и х  а д р е с у , м е д 
ленно развертывают работу по 
осуществлению решений партий
ных собраний и конференций. 
Об этом» в частности, говорят 
поступающие в редакцию «Прав
ды» письма коммунистов.

Около двух месяцев назад 
проходила партийная конферен
ция на Харьковском электроме
ханическом заводе. В выступле
ниях коммунистов отмечалось,
что партком и хозяйственные 
руководители предприятия не 
принимают решительных мер к 
устранению недостатков в орга
низации производства. Речь шла 
о том," что в цехе погружных 
электродвигателей, например, по 
вине технических служб завода 
медленно механизируются тру
доемкие процессы.'

После конференции,— ука
зывает в своем письме в редак
цию секретарь партийной орга
низации этого цеха тов. Калан- 
таевский,— прошло уже много 
времени, но пока никто на заво
де не реагировал на нашу кри

тику. Молчит и вновь избран
ный партком. Может быть, на
рушит это молчание Сталинский 
райком партии? Ведь его пред
ставители присутствовали на за
водской партконференции, слу
шали речи ораторов и что-то за
писывали в свои блокноты».

Подобные факты нельзя рас
ценить иначе, как формально
бюрократическое отношение не
которых партийных руководите
лей к принятым решениям, к 
критике снизу. Не перевелись 
еще работники, которые на сло
вах признают критику правиль
ной, обещают быстро исправить 
недостатки, а затем продолжают 
действовать по-старому. Такая 
практика противоречит духу на
шей партии, которая постоянно 
требует от руководящих кадров, 
от всех коммунистов, чтобы у 
них слово не расходилось с де
лом.

Главное в деятельности мест
ных партийных органов— это ра
бота в массах, организация масс 
на борьбу за претворение в 
жизнь намеченных планов хо
зяйственного и культурного 
строительства. Партийные ра
ботники должны поменьше вре
мени проводить в кабинетах, а 
почаще бывать на предприятиях, 
в МТС, колхозах я  совхозах, 
глубоко вникать в их дела, на 
месте оказывать им нужную по
мощь.

В этой связи заслуживает 
внимания мысль, высказанная 
делегатами партийной конферен
ции Ленинского района города 
Ростова, в частности секретарем 
партийкой организации одного 
из строительных управлений 
тов. Швецовым. «Новый состав 
райкома,— сказал он,— должен 
так поставить дело, чтобы секре
тари райкома, заведующие от
делами и инструкторы начинали 
свой рабочий день не в служ еб
ном кабинете, а и цехе, на стро
ительной площадке. Тогда они 
лучш е будут знать производст
венную жизнь, деятельность 
первичных парторганизаций, ра
боту и жизни люден, ясиее ви
деть недостатки и вовремя их
устранять».

Н е п р а в и л ь н о  б ы л о  б ы  д у м а т ь ,
что выполнение партийных ре
шений является обязанностью 
лишь райкомов, горкомов и бю
р о  п е р в и ч н ы х  п а р то р г а н и за ц и й .
Устав КПСС обязывает каждого 
коммуниста быть активным бой
цом за выполнение партийных 
решений.

Необходимо решительно бо
роться с проявлениями недис
циплинированности, расхлябан
ности, хвостизма, от кого бы 
они ни исходили. Партийная ор
ганизация ие может проходить 
мимо фактов наруш ения орга
низационных принципов партии, 
идейного шатания и обыватель
ского поведения отдельных ком
мунистов. Быть настоящим ком
мунистом - ленинцем —  значит 
непримиримо относиться ко все
му, что идет вразрез с полити
кой партии, что противоречит 
интересам строительства комму
низма, Надо помнить и никогда 
ие забывать, что сила нашей 
партии, всех ее местных органи
заций— в связи с массами, спло 
ченностн, единстве действий, 
в крепкой дисциплине.

(Из передовой «Правды» за
15 декабря 1956 г.)

Восемь месяцев прошло с тех 
пор, как новаторы монтажно
строительной конторы X» 15 ин
женер т. Музычук и газорезчик

т. Бедов впервые на строительст
ве Ангарска на резке металла 
вместо ацетилена и паров бензи
на использовали сжиженный газ, 
состоящий из пропана и бутана. 
Первые же опыты дали весьма по
ложительные результаты. Так, на 
резке металлического листа тол
щиной в 16 миллиметров обыч
ным ацетиленовым резаком с при
менением сжиженного газа в ки
слородной среде скорость резания 
достигла 350 миллиметров в пи
ну ту. С применением подогрева 
эта скорость превысила 370 мил
лиметров.

Еще больших успехов добились 
новаторы при работе секатором 
«ПЛ-1» и «ПЛ-2» на резке сталь
ного листа толщиной до 40 милли
метров. С помощью этих полуав
томатов, питаемых от баллонов с 
пропаном и бутаном, скорость ре
зания составила 250 миллиметров 
в минуту.

Результаты' опытов показыва
ют, что сжиженный газ обладает 
многими достоинствами, чтобы 
стать полноценным заменителем, 
распространенных и часто приме 
няемых в качестве горючего аце
тилена и паров бензина. Темпера 
тура пламени газов ацетилена и 
паров бензина в среде кислорода 
вполне удовлетворяет требованиям 
технологии резания металла, хо 
тя в общем температура почти на 
1100° по Цельсию ниже темпера
туры ацетилена и на 450° ниже 
температуры бензина. Это означа 
ет, что дорогостоящие ацетилено 
вый газ и бензин на резке метал
ла используются далеко неполно' 
стью, что в конечном счете ведет 
к излишнему удорожанию выпу
скаемой продукции.

Как велико это удорожание вид
но из таких данных. Для получе
ния, например, одного кубометра 
ацетиленового газа нужно израс
ходовать 5 килограммов карбида. 
Нетрудно подсчитать стоимость 
этого газа, если иметь в виду, что 
отпускная цена на карбид 1 руб, 
31 коп. зз кияогр&мм> Б то же 
время кубометр газовой смеси нз

пропана и бутана стоит всего 
руб. 40 коп.
Являясь продуктом переработ

ки нефти, сжиженный газ обла
дает рядом других преимуществ. 
Качество кислородной резки па 
заменителе в большинстве случа
ев выше, чем на ацетилене. Для 
работы на сжиженном газе не тре
буется специальной аппаратуры. 
Газорезчик может часами рабо
тать, не отвлекаясь на перезаряд
ку питателей резака, совершенно 
не опасаясь, что в генераторе или 
водяном заторе может замерзнуть 
вода (если работа происходит в 
холодное время на ацетиленовом 
газе). Однако 33-килограммового 
баллона, содержащего около 1*3 
кубометров сжиженного газа, 
хватает почти на 10 дней при са
мой интенсивной резке.

Эти очевидные преимущества 
заменителя делают его все более 
популярным на производстве. 
Только на одном заготовительном 
участке монтажной конторы сей
час работает 10 газорезчиков, 
полностью отказавшихся от ацети
лена и бензина в пользу сжижен
ного газа. Началось использование 
пропана н бутана на участке сан
технических работ.

От внедрения нового приема 
резки металла коллектив монтаж
но-строительной конторы уже в 
этом году сбережет государству 
около 18 тысяч рублей только на 
сэкономленном бензине. Если 
раньше, до внедрения в производ
ство сжиженного газа, каждый га
зорезчик расходовал на 150— 160 
рублей бензина в месяц, то сей
час, работая на заменителе, рас
ходует горючего на сумму 40 —  
45 рублей. Более чем на 12 про
центов повысилась производи
тельность труда.

Опыты промышленного приме
нения сжиженных пропано-бута- 
новых газов на резке металла за
служивают самого пристального 
внимания со стороны строитель
ных и монтажных коллективов. 
Они учат,как надо экономить дефи
цитные, дорогостоящие материа
лы —  карбид и бензин, подсказы
вают пути снижения себестоимо
сти производства металлоконст
рукций, емкостей и трубных за
готовок,

И. Абакумов.

Латвийская С С Р . Молодежь 
Риги горячо откликнулась на 
призыв городского комитета 
комсомола пойти работать на 
стройки города. Более 50 юно
шей и девушек уже получили 
комсомольские путевки. Моло
дые патриоты настойчиво овла
девают строительными специ
альностями.

На снимке: старейший ма
стер лепных работ Г. К. Акто
нов (справа) знакомит комсо
мольца Иманта Яксиса с про 
цессом изготовления бетонных 
кронштейнов.
Фото Фадеева.

Фотохроника ТАСС.

Н а  в с е  р у к и  
м а с т е р

Большим уважением в своем 
коллективе пользуется Сергей 
Левченко. Он работает токарем в 
ремонтной мастерской чугуноли
тейного цеха на Ангарском ре
монтно-механическом заводе. За 
время работы в цехе Сергей хо
рошо овладел не только токарным 
делом, но и специальностями фре
зеровщика, строгальщика, в слу
чае необходимости выполняет и 
слесарные работы.

Из месяца в месяц он выпол
няет свои задания на 150— 200 
процентов.

Передовой производственник, 
подводя итоги своей работы в 
1956 году, может с удовлетворе
нием сказать, что он с чесгы.о вы
полнил взятые на себя вбязатель- 
етва.

Заключение договора между Правительством 
и Правительством П Н Р  о правовом статусе 

войск, временно находящихся в Польше

Е. Сазанов.

СССР
советских

К СВЕДЕНИЮ  ДЕЛЕГАТОВ VI ПАРТИЙНОЙ 
КОНФЕРЕНЦИИ

VI партийная конференция начнет свою работу в суббо
ту* 22 декабре, в 12 часов дня, во Дворце культуры.

В соответствии с Советско-
Польским Совместным Заявле
нием, подписанным 18 ноября 
1956 года в Москве, в Варшаве 
имели место переговоры между 
Правительственными делегация
ми Союза Советских Социали
стических Республик и Поль
ской Народной Республики о 
правовом статусе советских 
войск, временно находящихся 
на территории Польши.

В состав Советской Делека 
ции входили:

Министр Иностранных Дел 
С С С Р  Д. Т. Шепилов (руково
дитель делегации). Министр 
обороны С С С Р  Маршал Совет
ского Союза Г. К. Жуков, гене
рал армии А. И. Антонов, За
ведующий Четвертым Европей
ским Отделом МИД С С С Р  
А. И. Горчаков, Заведующий 
Договорно-Правовым Отделом 
МИД С С С Р  Г. И. Тункин, на
чальник Управления Министер
ства финансов С С С Р  А. И, Ща- 
тов, заместитель Заведующего 
Договорно-Правовым Отделом 
МИД С С С Р  Г. Е. Вилков, заме
ститель Главного военного про
курора К. Н. Новиков.

В состав Польской Делегации 
входили:

Министр Иностранных Дел

А. Рапацкий (руководитель де
легации), Министр Националь
ной Обороны генерал дивизии 
М. Спыхальский, заместитель 
Министра Национальной Оборо
ны Я. Зажицкий, Генеральный 
директор МИД Посол М. Верна, 
заместитель Начальника Гене
рального штаба Войска Поль
ского генерал бригады 3. Ду
шинский, Генеральный дирек
тор Министерства финансов 
X. Котлицкий, заместитель ди
ректора департамента МИД 
К. Корольчик.

В результате этих перегово
ров, которые’ протекали в дру
жественной обстановке и в духе 
полного взаимопонимания, 17 
декабря 1956 года был подпи
сан Договор между Правитель
ством Союза Советских Социа
листических Республик и Пра
вительством Польской Народной 
Республики о правовом статусе 
советских войск, временно на
ходящихся в Польше,

Договор между Правительст
вом Союза Советских Социали 
стических Республик и Прави
тельством Польской Народной 
Республики о правовом статусе 
советскнх шойск, времеяно нахо-

дящихся в Польше, предусмат
ривает: сохранение суверените
та Польского государства, не
вмешательство советских воо
руженных сил во внутренние 
дела Польской Народной Рес
публики, уважение ‘ и соблюде
ние советскими войсками, лица
ми, входящими в их состав, и 
членам их_ семей -предписаний 
польского законодательства. 
Статьи Договора предусматри
вают порядок передвижения, ма
невров и учений советских 
войск, условия пользования ка
зарменными городками и дру-» 
гие вопросы, связанные с нре- 
быванием советских войск да 
территории Польской Народной 
Республики.

От имени Правительства Со
юза Советских Социалистиче
ских Республик договор подпи
сали: Министр Иностранных 
Дел Д. Т. Шепилов и Министр 
Обороны Г, К. Жуков.

От имени Правительства 
Польской Народной Республики 
Договор подписали: Министр 
Иностранных Дел А. Рапацкий 
и Министр Национальной Обо
роны генерал дивизии М. Спы
хальский.
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ЗА В ТРА  Н А Ч И Н А Е Т  Р А Б О Т У  VI ГОРОДСКАЯ П А Р Т К О Н Ф Е Р Е Н Ц И Я

Т рудящ и еся
предлагают Э Т О  Н А Д О  Р Е Ш И Т Ь

Убыточность совхоза нетерпима
Как это намечен^Директиваминеральных удобрений. 

IX съезда КПСС, в тестой пяти
летке валовая продукция сельско
го хозяйства (картофеля, овощей 
и продуктов животноводства) 
должна возрасти примерно на 70 
процентов.

Уже в этом году сельское хо
зяйство нашей страны добилось 
значительных успехов.

Для дальнейшего увеличения 
сельскохозяйственных продуктов 
в совхозах и колхозах страны,при
менительно к местным условиям, 
внедряются наиболее урожайные 
культуры и сорта растении, про
дуктивные породы скота, широко 
используются механизмы, удобре
ния, осваивается передовой опыт.

Но Зверевский совхоз УРСа, что 
находится в нашем городе, до се
го времени не перестроил свою 
работу в соответствии с решения
ми XX съезда Iffi£C. Задания по 
повышению урожайности сельско
хозяйственных культур и продук
тивности животноводства здесь не
ВЫПОЛНЯЮТСЯ. Урожайность кар
тофеля с каждого гектара состави
ла лишь 55,8 центнера,то есть 62 
процента к плановой. Овощей по
лучено. в этом году с каждого гек
тара по; 104,3 центнера, или 73,4 
процента. Не лучше результаты 
и на животноводстве. Фактически 
надоено от каждой фуражной ко
ровы 2 111  литров молока, то есть 
85-,,цроце.нтов к плану. Еще ниже 
продуктивность птиц. Таким обра
зом, в результате невыполнения 
плана по животноводству и рас
тениеводству совхоз допустил в 
1956 году убытки почти в полто
ра миллиона рублей.

?то же происходит в совхозе, 
почему так низка урожайность 
картофеля, овощей и продуктив
ность животноводства?

Б прошлом году совхоз получил
большую .площадь дополнитель
ных земель с очень низким пло
дородием, Бее они б ш а  отведены 
под картофель. На самом жй деле 
совхоз к увеличению посевов кар
тофеля совсем не был подготовлен.
Недоставало оргаааческих и ми-

Не было
качественных семян, а использо
вался картофель продовольствен
ный, с всхожестью не более 60 
процентов. Неподготовленность, а 
затем несвоевременная и к тому 
же неполная междурядная обра
ботка, некачественная уборка при
вели к тому, что урожайность кар
тофеля оказалась очень низкой. 
Понятно, что эти ошибки должны 
быть учтены в подготовке к 1957 
году.

Выращивание овощей в совхозе 
проводится как на открытом, так 
и в закрытом грунте. План сбора 
овощей с теплиц выполнен на 119 
процентов, а с парников— только 
на 65. Столь низкое выполнение 
плана по сбору овощей с парников 
объясняется исключительно не
удовлетворительным состоянием 
парникового хозяйства. За время 
продолжительной эксплуатации 
парники пришли в полную не
годность. Требуется реконструк
ция всего парникового хозяйства. 
В этих условиях закладка парни
ков весной 1956 года началась на 
20 дней позже, так как не была 
своевременно подготовлена систе
ма электрообогрева мерзлого грун
та.

Низкая урожайность овощных 
культур на открытом грунте так
же не случайна. Нарушены были 
агротехнические сроки выращива
ния и посадки рассады. Непра
вильно, на песчаные участки, бы
ли размещены овощные культуры, 
а искусственного орошения в сов
хозе нет.Одной из главных причин 
надо считать большой недостаток 
рабочих по уходу за овощами.

Отсутствие должной кормовой 
базы как в зимнее, так и в летнее 
время послужило главной причи
ной низкой продуктивности жи
вотноводства.

Говоря о причинах убыточно
сти совхоза, необходимо объектив
но у к азат ь  на неудовлетворитель
ное строительство производствен
ных и других объектов совхоза. 
Еще 1 ноября 1956 года строи
тели должны были сдать в

Москва. Сотрудники Государственного астрономического ин
ститута имени П К.' Штернберга ведут деятельную подготовку 
К научным работам по тематике Международного геофизическо
го года. Эти наблюдения будут проводиться е 1 июля 1957 года 
по 1 января 1959 года.

'Основная проблема, которой будут заниматься в институ
те, — вопросы изучения вращения Земли.

Много наблюдений будет проведено также по изучению сол
нечной активности на поверхности Солнца, вызывающей целый 
ряд явлений в нашей атмосфере: полярное сияние, магнитные 
бури и т. п. Эти наблюдения будут проводиться с помощью ба
шенного солнечного телескопа и спектрогелиографа.

Кроме того, институт организует и проводит целый ряд 
экспедиций по определению силы тяжести на море и на суше.

На снимке: научный сотрудник института Н. И. Кожевни
ков проверяет целостат башенного солнечного телескопа, 
s - • Фотохроника ТАСС,

эксплуатацию телятник, кор
моцех, молочную, четыре встро
енных теплицы, лукохранилище, 
площадку для приготовления поч
венных смесей, гараж и мастер
ские, тепловые сети и жилые 
дома. Работы по всем этим 
объектам ведутся очень медленно. 
Жилые дома, например, строятся 
уже 2 года. У строителей (началь
ник района т. Мохов) то не ока
зывается минваты для внутренней 
теплосети, то нет 300-миллимет
ровых труб для теплотрассы. На
чатые строительством объекты не 
завершаются, а совхоз, вследствие 
этого, испытывает все возрастаю
щие трудности.

Убытки привели совхоз к край
не неустойчивому и тяжелому фи
нансовому состоянию. Совхоз не 
имеет возможности оплатить сче
та за семена, горючее, запасные 
части, новые сельхозмашины. За
держивается на 10 дней и более 
зарплата рабочим и служащим.

Несвоевременность оплаты сче
тов ведет к срыву подготовки к 
весенним работам 1957 года.

Руководство УРСа тт. Марке
вич, Москвин, Корбух и совхоза 
тт. Привалихин и Сахаровекий не 
принимают реальных мер по оздо
ровлению финансового состояния. 
Неплатежи по ссудам Госбанка и 
по счетам поставщиков с каждым 
месяцем растут, и на 7 декабря со
ставили 959 тысяч рублей.

Недавно Ангарское отделение 
Госбанка предупредило руководст
во совхоза и УРСа о том, что на
зревает постановка вопроса о при
менении кредитной санкции.

Убыточность совхоза не может 
быть терпимой. УРС оказывается 
неспособным вывести совхоз из 
хронического отставания. Так по
казала жизнь.

В,  Фетисов,
управляющий Ангарским от
делением Госбанка.

Л. Демянчук,
кредитный инспектор.

Еще раз 
о качестве

В конце сентября главный ин
женер жилищна - коммунального 
управления т. Артемьев выступил 
в областной газете со статьей «О 
качестве забыли», в которой под
верг критике строителей нашего 
города за ввод жилья с большими 
недоделками. Он обратил внима
ний общественности на то, что с 
каждым годом в Ангарске возра
стают затраты на капитальные и 
восстановительные ремонты но
вых зданий, что уже сейчас на 
эти преждевременные ремонты за
трачено более 15 миллионов руб
лей.

Прошло более двух месяцев. 
Трудящиеся нашего города, одна
ко, не видят, что же предприня
ли руководители строительного 
управления по критическим заме
чаниям, высказанным в заметке. 
Молчат тт. Зурабов и Алешин. 
Молчат тт. Черняев и Журавлев.

Пора нарушить это молчание, 
которое сродни настоящему игно
рированию выступлений печати, 
и ответить на справедливую кри
тику.

Г. Уткин,
, пом. прокурора,

Прекратить сбросы сырья 
в сточные воды

Цех Щ  8 перерабатывает сточ
ные промышленные воды. Как и 
все предприятия, наш коллектив 
с начала года развернул социали
стическое соревнование за досроч
ное выполнение плана и улучше
ние экономических показателей. 
К 39-й годовщине Октября мы вы
полнили годовой план по выпуску 
сырых,фенолов. Многое сделали в 
борьбе с потерями дорогостоящего 
растворителя. Расход его на каж
дый кубометр воды снижен с 1,4 
кг до 0, 95. Улучшилось ведение 
технологического режима.

Сточные воды в цех № 8 посту
пают с десятков объектов про
мышленной площадки. И нот уже 
в течение многих месяцев коллек
тив нашего цеха добивается через 
руководство и общественные орга
низации упорядочения стока про
мышленных вод. Но до сих пор в 
этом нет никакого порядка. Воду 
откачивают нам кто вздумает, 
когда вздумает и сколько вздума
ет. Бывают такие дни, что наш 
цех буквально заливают водой. 
Колонны не справляются с отдув- 
кой. Емкости заполняются до пре
дела. Старший оператор отделения 
предварительной очистки начина
ет бить тревогу. На ноги подняты 
начальник смены, начальник це
ха, диспетчеры. Все в голос тре
буют уменьшить откачку вод. Де
ло доходит до того, что воды при
ходится сбрасывать без отдувки 
на иловые площадки. А бывает, 
что иные смены работают на низ
ких нагрузках.

Этот наболевший вопрос должен 
быть, наконец, разрешен. Нужно

только составить единый график 
откачки сточных вод и строго его 
выполнять. Начали было этим за
ниматься в производственном от
деле управления. И уже были вид
ны некоторые сдвиги. Но сейчас 
в отделе об этом забыли.

Нынче летом коллектив нашего 
цеха написал обращение в рабо
чим и инженерно - техническим 
работникам смежных цехов, в ко
тором рассказал о причинах за
грязнения водоемов, о больших 
потерях масла и продуктов в сточ
ных водах. Были нередки случаи, 
когда с водой откачивали до 50 
процентов масла. После этого об
ращения потери значительно со
кратились. Но за последнее время 
опять увеличились.

И, как ни странно, проблемой 
для нашего цеха является возврат 
уловленного масла.В цехе имеются 
два масляных десятикубовых бач
ка, масло из которых по проекту 
должно откачиваться в цех .¥» 7, 
а оттуда— на завод гидрирования. 
На самом же деле под масло всег
да занята резервная водяная ше
стисоткубовая емкость. И откачка 
всегда осложнена. Почему, спра
шивается, завод гидрирования 
с большой неохотой принимает 
назад собственные потери? Дело 
доходит всегда до главного инже
нера управления.

Наш коллектив ждет конкрет
ной помощи. Надо ликвидировать 
технологические потери сырья и 
продуктов, прекратить их сброс в 
сточные воды.

, А. Юдазв,
начальник смены.

Выше роль
Профсоюзам на предприятии и 

в учреждении придается особая 
роль в сплочении коллектива, мо
билизации его сил на выполнение 
тех задач, которые ставятся пар
тией и государством.

На XX съезде партия работа 
профсоюзов была подвергнута 
острой критике и с особой силой 
была подчеркнута ^необходимость
резкого повышения роли профсою
зов в жизни страны, в хозяйствен
ном и культурном строительстве. 1

Выполняя решения I I  съезда 
КПСС, коллектив коммунальников 
улучшил деятельность. Перевы
полнены планы капитального п 
текущего ремонта жилфонда и 
объектов соцкультбыта. Получена 
экономия в сумме более 200 тысяч 
рублей от сокращения админи
стративно - управленческих рас
ходов. Выросло число передовиков.

Профсоюзная организация ЛЕКЕ 
лучше стала руководить социали
стическим соревнованием, больше 
уделять внимания быту трудя
щихся. В два раза больше, чем в 
прошлом году, нынче выделено 
средств на оказание материальной 
помощи. 78 членов профсоюза по
бывали в этом году в санаториях,

профсоюза
на курортах и в домах отдыха.

Но, как показала недавно про
шедшая 8-я отчетно-выборная 
конференция, в работе нашей 
профсоюзной организации яного 
еще недостатков.

За год имели место 90 случае» 
нарушения трудовой дисциплины.

Только за прогулы было уволе
но 30 человек. Такие рабочие как, 
например, Рудьво, Кузнецов и 
другие очень часто приходили на 
работу пьяные. Профсоюзная ор
ганизация мало оказывала влия
ния на нарушителей дисциплины.

А о чем говорит чрезмерная те
кучесть кадров? За время с прош
лой конференции к нам поступило 
на работу 496 человек, а уволи
лось 596. Такая текучесть кадров 
наносила только вред производст
ву. А разве профсоюзная органи
зация задумалась об этом?

Для того, чтобы профсоюзная 
организация полнее удовлетворя
ла запросы трудящихся, лучше за
нималась воспитанием коллекти
ва, нужно, чтобы ей больше вни
мания и поддержки оказывала 
партийная организация.

Г. Чирков, 
работник, ЖКК.

Члены редколлегий учатся
В деле воспитания коллектива большую роль играет стенная 

печать Редколлегии цеховых, сменных и заводской газет —  
большая сила в нашем коллективе. В их составе сорок девять 
человек передовых рабочих, инженеров, техников.

По-праву считаются у нас лучшими стенные газеты цеха 
№ 6 и цеха № 7 (редакторы тт. Емельяненко и Храмешкин).

Партийное бюро систематически направляет работу редакци
онных коллегий. В этом году мы проводили смотр стенгазет, 
несколько семинаров. На январь намечаем обсудить вопрос о 
стенной печати на заводском открытом партийном собрании.

' Ю,;«аумад,
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Комсомольск-на-Амуре. 1.600
юношей и девушек, прибывших 
сюда с разных концов страны, 
трудятся на новостройках города. 
Многие из них уже овладели спе
циальностями строителей. Брига
да разнорабочих, возглавляемая 
Клавдией Жихаревой, ежедневно 
перевыполняет задания. Хороших 
успехов добились ученики-штука
туры из бригад Анны Урвачевой

и Ивана Оськина. Эти комсомоль
ско-молодежные коллективы обра
зовались недавно— два месяца на
зад.

На снимке: молодые штукатуры *
Борис Рудинский из Бобруйска и 
Леонид Васильев из Могилева за 
работой. Они оштукатуривают в 
день по 9 квадратных метров по
верхностей при норме 5 метров.

Нам пиш ут

В чем дело?
История цеха 16 весьма поу

чительна. Одно время он, как и 
все другие, был самостоятельным 
производственным звеном. Потом 
его соединили с цехом Л1» 19. По
работали так —  не понравилось. 
Тогда переиначили. Соединили 
его с цехом № 15. Все эти мани
пуляции не смогли, конечно, не 
повлиять на дисциплину в цехе, 
организацию труда, тем более, что 
проводилось все это втайне от 
коллектива —  рабочим не расска
зывали, зачем делаются все эти 
присоединения и отсоединения.

С формальной стороны подхо
дить, так у нас все вроде в поряд
ке. Каждый месяц проводятся 
профсоюзные собрания, на кото

рых берутся социалистические 
обязательства. Но фактически 
коллективу не созданы условия 
для выполнения плана. В течение 
года наш цех только два раза —  
в апреле и октябре —  смог вы
полнить план.

В чем дело? Виноваты ли 
смежники или действительно при
чина в порочности планирования 
для нашего завода и цехов? Ни
кто рабочим этого не объясняет. 
Не бывают у нас в цехе работни
ки управления, завкома, партко
ма и на рабочих собраниях, не за
ходят и для того, чтобы побеседо
вать с людьми.

А. Резников,
машинист.

Передовая смена
Издалека видны большие синие 

буквы на белой стене здания: 
«Ангарский холодильник». На 
этом предприятии, недавно вошед
шем в строй, хорошо работает 
смена, которой руководит молодой 
специалист ‘—  выпускница Мо
сковского технологического инсти
тута мясной промышленности —  
Александра Николаевна Конева.

Смена работает особенно четко 
и слаженно, не допускает пере
сортицы поступающих продуктов.

В коллектив холодильника не
давно пришли, домобилизовавшись 
один из армии, другой из флота, 
Павел Соколов и Борис Новопа- 
шин. Они возглавили две бригады 
грузчиков. Каждый день они пере
выполняют задания, не допускают 
брака в работе.

Вот к дебаркадеру холодильни
ка подан очередной железнодорож
ный состав с продуктами. После 
проверки документов туши мяса 
грузятся на тележки, взвешивают
ся на больших врезных весах.

Мощные лифты поднимают груз 
на верхние этажи. Здесь он сгру
жается, укладывается на деревян
ных рейках в высокие штабели. 
Баранина поступает в картонных 
ящиках и также укладывается в 
штабели. Камеры хранения загру
жены до отказа. Сменное задание 
выполнено,

Л. Алексеев.

Вышли в число передовых
Подытоживая 1956 год, кол

лектив нашего товарно-сырьевого 
цеха может сказать, что сделано 
нами многое. Если ранее цех с
трудом справлялся с заданиями, 
то теперь, благодаря упорному и 
дружному труду, он вышел в чис-

. ло передовых, завоевал в еоревио-
^  вании среди вспомогательных це

хов второе место. *

Во главе с начальником цеха 
коммунистом т. Рязановым наш 
коллектив многое сделал для
улучшения условий труда в цехе,
по борьбе за производственную
культуру. Полы в операторных 
выложены плитками, оборудова
ние содержится в чистоте, терри
тория цеха озеленена, высажено 
около 1500 деревьев.

А. Гагарин, слесарь.

Желанный гость
— Вам сегодня письмецо! — Та

кой вестью часто радует жильцов 
своего участка почтальон Евдокия 
Николаевна Моисеева.

Весточку от родных и друзей 
приятно получить каждому, и Ев
докия Николаевна' как никто дру
гой, это понимает. Она всегда ак
куратно доставляет подписчикам 
газеты, журналы. Не было случая, 
чтобы чье-то письмо затерялось 
или попало другому адресату.

— У меня такая профессия —  
делать людям.приятное, — говорит 
Евдокия Николаевна.
Почтальон Моисеева принадлежит

к категории люден редкой добро
ты и честности. Именно за это и 
уважает ее население нашего 
квартала.

Никонова, Муратова, Молявка,
Русанова, Нестеров и другие.
(24 квартал).

Люди нашего города

Иочегар Нифоренно
В дверь постучали, и в ка

бинет начальника вошел ху
дощавый мужчина лет тридца
ти, среднего роста, с глубоко 
впавшими быстро бегающими 
голубыми глазами.

— Товарищ начальник! У
меня просьба: переведите меня 
работать в котельную...

С того дня Борис Василь
евич Кифоренко стал работать 
в котельной главной конторы 
подсобных предприятий. Пер
вые два года пришлось катать 
вагонетку с углем. Трудная ра
бота. Уголь находится от ко
тельной метрах в стапятиде- 
сяти. Нагрузишь вагонетку —  
и кати ее по рельсам, нажимая 
что есть силы плечом. Позже, 
когда поставили лебедку, ста
ло гораздо легче. Проработав 
два года углеподкатчиком, Бо
рис Васильевич стал просить, 
чтобы его перевели на работу 
кочегара.

И вот он у котла. Паровой 
котел —  это сложнее чем уголь 
грузить, да шлак вывозить. 
Стоит он, огромный, со мно
жеством ввальцованных в него 
капитальных трубок, а под 
котлом —  тонка. Удоя в нее 
надо бросать столько, сколько 
положено; нельзя больше — за
шлакуешь, и меньше нельзя—  
котел оетынет, и выработка па
ра прекратится. А пар произ
водству нужен, как воздух че
ловеку. И приборов много: ма
нометр, клапана, водомерное 
стекло —  арматура сложная, а 
кочегар все должен знать...

С тех пор прошло еще 4 го
да. Борис Васильевич имеет те
перь диплом на право работы 
на паровом котле бригадиром и 
работает в котельной поселка 
цементного завода.

— Ничего, ребятки, научи
тесь! —  успокаивает он моло
дых кочегаров Костю Култыш- 
кина и Якова Ковригина. Это 
Борис Васильевич учит при
крепленных к нему кочегаров, 
окончивших курсы. Это факт: 
самое простое и то не 
сделаешь, пока не научишься. 
Так и у Кости с Яшей: уголь 
с лопаты летит кучей и лопа
та в руках вертится. Но Бо
рис Васильевич не сердился, 
как это делали другие, а брад 
в руки лопату и терпеливо по
казывал и учил:

— Вот так надо, чтобы буг
ров не было. И уголь ров
ным слоем разлетался по тап
ке...

А теперь оба бывших кур
санта работают отлично. Когда 
у бригадира выходной, тот или 
другой остается за старшего, и 
смена сдается в полном поряд
ке, температура воды держит
ся в норме.

— Отличная бригада! —  го
ворит начальник котельной 
Анатолий Семенович Подкопа- 
ев.

Честь и слава людям, кото
рые отдают все силы, чтобы 
передать свой многолетий 
опыт товарищу!

Г. Назыкин.

Ценное предложение рационализатора
Ценное предложение внес ра

бочий третьего строительного 
района, рационализатор т. Лу- 
ук. Для сооружения одного из 
новых объектов требуется за 
готовить сотни тонн арматуры. 
На заготовку каждой тонны ар
матуры затрачивалось 15,6 
часа, в деньгах •— 42 рубля 96 
копеек. Рационализатор т. Лу- 
ук предложил новый способ 
гнутья арматуры —  не специ
альными ключами, а с помо

щью цилиндрического 
на.

Теперь расход времени на 
гнутье каждой тонны армату
ры не превышает 1,91 часа, а 
в деньгах каждая тонна про
дукции стоит 5 рублей.

В результате внедрения но
вого способа гнутья аряатуры 
сэкономлено государству более 
17 тысяч рублей, у сворено вы
полнение операции, улучшено 
и качество гнутья.

В НАУЧНЫХ ЛАБОРАТОРИЯХ

Таяла во лезяш
Ш е с т н а д ц а т о г о  и ю н я  1 9 5 3

года а 0 часов 30 минут утра 
ооэзьяна павиан гамадрил под 
кличкой «Волшебник» была най
дена мертвой в своей довольно 
большой и удобной клетке. Этот 
факт может быть занесен в ис
торию науки хотя бы потому, 
что смерть «Волшебника» -яви
лась концом впервые в мире по- 

. ставленного длительного и изу
мительно остроумного экспери
мента, который приподнял заве- 
су над тайной одной из распро
страненных и тяжелых болезней 
человека.

Вокруг стола, на котором про
исходило вскрытие трупа обезь
яны, собрались все врачи. Да 
или нет?— вот что волновало
каждого. Произошла ли смерть 
обезьяны именно от той болез
ни, которую вызвали у «Вол
шебника» физиологи, или она-
явилась случайной, не связан
ной с причинами, созданными 
экспериментаторами?

Но вот патологоанатом извлек 
из груди сердце гамадрила, вни
мательно осмотрел его, рассек. 
Он указал врачам на участок 

■ сердечной мышцы, выглядев
ший более темным, чем все ос
тальные, и у окружающих не- 

/вольно вырвался вздох удовлет
воренного облегчения. Мож

но было считать, что экспери
мент удался: «Волшебник» дей
ствительно умер от инфаркта 
миокарда, то есть от нарушения 
снабжения участка сердечной
мышцы кровыо, хотя эта бо
лезнь, казалось, до тех пор бы
ла принадлежностью только че
ловека.

* * *
Еще не так давно в науке гос

подствовало мнение, -что стой
кое повышение кровяного давле
ния— так называемая гиперто
ния,— а также заболевания кро
веносных сосудов самого серд
ца— удел глубоких стариков и 
зависят только от возрастного
перерождения самих стенок ар
терий. Однако врачебные наблю
дения последних лет показали, 
что эта болезнь не возрастная, а
главной ее причиной является
значительное перенапряжение 
высшей нервной деятельности. 
Однако в эксперименте на жи
вотных никто пока этого нового 
предположения не мог подтвер
дить.

Нельзя ли. однако, получить 
эту болезнь у обезьян, вызвав 
перенапряжение их высшей 
нервной деятельности? Такой 
вопрос возник у исследовате
лей. Ведь об55ьяны в живой 
лестнице развития организмов

наиболее близко стоят к челове
ку. Прежде всего нужно было 
установить, не болеют ли обезь
яны в своих обычных условиях 
стадной жизни болезнями высо
кого кровяного давления, а если 
да, то что является причиной 
этих болезней.

Научные сотрудники физио
логической лаборатории Сухум
ской медикобиологической стан
ции Академии медицинских на
ук СССР, где проводился весь 
этот эксперимент,*— заведующий 
лабораторией высшей нервной 
деятельности Д. И. Миминошви- 
ли с сотрудниками измерили 
кровяное давление почти у 300  
низших обезьян разного вида, 
пола и возраста. Они установи
ли, что нормальное давление 
крови в сосудах обезьян такое 
же, как и у людей. И" все же им 
удалось найти 20 обезьян у ко
торых было повышенное кровя
ное давление, причем у 14 из 
них была стойкая гипертония.

Чем же она вызвана? Экспе
риментаторы предположили, что 
в условиях биологических зако
нов стадной жизни обезьян есть 
немало сильных раздражителей, 
способных у отдельных обезьян 
вызывать такое перенапряжение 
высшей нервной деятельности, 
которое может приводить к бо
лезни.

Для того, чтобы проверить 
свои предположения, экспери
ментаторы разработали способы

перенапряжения высшей нерв
ной деятельности у обезьян.

Эксперименты проделыва
ли в течение нескольких 
месяцев, чем и вызвали, нако
нец, у обезьян стойкий невроз 
на несколько лет. У  одних это 
выразилось в постоянном повы
шенном кровяном давлении, у 
других это приводило к спазмам 
кровеносных сосудов сердца 
разной силы и продолжитель
ности и с типичными признака
ми так называемой грудной жа
бы, или стенокардии. Но 
самыми важными доказа
тельствами были изменения в 
сердце, которые регистрирова
лись электрокардиографом. Они 
оказались такими же типичны
ми, как и у людей при этой бо
лезни. Больше того, эти спазмы 
прекращались от тех же ле
карств, которые помогают и лю
дям.

Неясным было только одно: 
почему так долго может поддер
ж иваться спазм кровеносных со
судов сердца, который может 
привести к инфаркту?

Научные работники предпо
ложили, что в организме боль
ной обезьяцы от постоянного, 
часто повторяющегося перена
пряжения высшей нервной дея
тельности, могут вырабатывать
ся какие-то вещества, которые 
и поддерживают этот длитель
ный спазм. Для проверки этого 
предположения перелили здоро

вым обезьянам кровь от обезь
ян, у которых удалось в экспе
рименте получить постоянные 
спазмы сердечных сосудов. 
Прошло всего лишь десять ми
нут после процедуры, как луч 
электрокардиографа, писавший 
до этого на фотографической 
пленке нормальную кривую ра
боты сердца, вдруг изменил 
свой обычный рисунок и начал 
регистрировать такие явления в 
сердечной мышце, которые были 
характерны только для больной 
обезьяны. А у тех животных, ко
торым переливалась кровь здо
ровых обезьян, электрокардио
граф не отметил никаких изме
нений. Не один десяток раз были 
потом повторены эти опыты, и 
закономерно во всех случаях 
кровь больных обезьян вызыва
ла изменения в сердце у обезьян 
здоровых.

Таким образом, эти исследо
вания дали возможность пред
положить, что в организме боль
ных животных вырабатывается 
под влиянием перенапряжения 
высшей нервной деятельности 
какое-то вещество, которое и 
может длительно поддерживать 
спазм кровеносных сосудов 
сердца уже после того, как раз
дражители, вызвавшие расстрой
ство нервной деятельности, пе
рестали действовать. Существу
ет ли оно реально, удастся ли 
его выделэть^ дело будущего.

Мих. ЦЕНЦИПЕР



Городские лыжные соревнования
15-16 декабря в районе 4-го 

поселка проходили город
ские отборочные соревнования 
по лыжному спорту.

15 декабря в 12 часов был 
дан старт для мужчин на ди
станцию 10 километров, для 
женщин на дистанцию 5 кило
метров. Через 41 минуту 15 се
кунд финиширует Панфутов А. 
(7 райсовет «Динамо»), вто
рым финиширует А. Андрещук 
(«Нефтяник») —  41 минута 

‘ 35 секунд. На третьем м?сте
A. Кульгавый («Нефтяник»)—  
43 минуты 55 секунд.

Среди женщин на дистан-" 
цшо 5 километров 1-е место 
заняла В. Щекпна («Нефтя
ник»)— 26 минут 37 секунд; 
второй финишировала А. Мас
лова («Нефтяник»)— 26 минут 
45 секунд, На третьем месте
B. Краснова (7 райсовет «Ди
намо») результат 28 минут 
53 секунды.

16 декабря в 12 часов был 
дан старт для мужчин на дис
танцию 15 километров, для 
женщин на дистанцию 8 кило
метров.Среди женщин 1-е место 
заняла В.Щекнна— 34 минуты 
45 секунд. На втором месте
A. Маслова —  35 минут 36 
секунд. На третьем месте
B. Краснова —  37 минут 34 
секунды. Среди мужчин ня 
дистанции 15 километров 1-е 
место занял А. Андрещук— 35 
минут 34 секунды. На втором

месте А. Панфутов— 57 минут 
40 секунд, на третьем —  
А. Рыбаков (7 райсовет «Ди
намо») — 58 минут 42 секун
ды.

В соревнованиях приняли 
участие команды: «Нефтяник», 
7 райсовет «Динамо», «Строи
тель», техникум, «Энергия», 
строительное подразделение. 
Лыжники технического учили
ща в первый день соревнова
ний .прибыли с опозданием и в 
соревнованиях не участвовали.

В соревнованиях приняло 
участие 100 человек. 4 чело
века выполнили норму' первб- 
го разряда: В. Щекина, А. Мас
лова, А. Панфутов, А. Андре
щук. Норму второго разряда 
выполнили 22 человека, тре
тьего разряда —  32 человека.

В результате 2 дневной 
борьбы 1-е место заняла коман
да «Нефтяник», на втором мес
те —  команда «Динамо»,
третье место заняла команда 
техникума.

Команде «Нефтяник» вручен 
переходящий приз городского 
комитета физкультуры и спор
та.

Соревнования прошли орга
низованно, Надо отметить хо
рошее судейство главного
судьи соревнований судьи рес
публиканской категории Н. Ф. 
Донского, судьи Домбровско
го А. я  других.

В. Ефремова.

Вечер о культуре поведения
В школе рабочей молодежи Л? 2 

состоялся вечер о культуре пове
дения молодого человека. С докла
дом выступила' преподаватель ис
тории Корнус Августа Андреевна. 
Доходчиво и живо, на конкретных 

- v m , рассказала о том, 
как следует вести себя в общест
ве, в быту, на улице.

К этому вечеру учащиеся под

готовили самодеятельность. С ин
тересом смотрели участники ве
чера сценку о воспитании, разыг
ранную девятиклассниками Мись- 
ко, Белоусовым.

Сейчас коллектив школы рабо
чей молодежи готовится к ново
годнему бал-маскараду.

Н, Кузнецова, 
завуч школы рабочей молодежи.

Меня зовут Календарина
«Будем знакомы! меня зовут 

Календарина. В этом ГОДУ МЫ 
встретимся еще много раз. Вме
сте мы узнаем, как воспитать 
ребенка, как вкусно готовить.
как убрать комнату, к а к  крЗСИ- 
во одеваться.

А на досуге будем отгады
вать ребусы, кроссворды. Я, ко
нечно, постараюсь отгадать пер
вой.

До Скорого свидания!»
Так начинается один из пер-

Ж С Г  ..7Ж~Г/ЛУЛ orjP& JZW O /’l?  « А г7. 7?>уУ- /
даря женщины» на 1957-и год, 
выпущенного государственным 
издательством политической 
литературы.

Здесь можно найти самые

ДДеждународная жизнь

Пресс-конференция Даллеса
(ТАСС). Высту-ВАШИНГТОН.

пая на первой после своего выхо- 
да из больницы пресс-конферен- 
щ 'ш , государственный секретарь 
Даллес изложил позицию амери
канской дипломатии по ряду меж
дународных вопросов.

Даллес заявил, что Соединен
ные Штаты не намерены сокра
щать численность своих воору
женных сил в Европе, хотя, по 
чго словам, и может быть проведе
на некоторая «перестройка» этих 
сил. С явной целью оправдать 
этот курс американской политики 
государственный секретарь утвер
ждал, что обострение международ
ной обстановки со времени сове
щания глав правительств США, 
СССР, Англии и Франции в июле 
1955 года якобы вызвано совет
ской политикой. Даллес дал по
нять, что в своей политике Соеди
ненные Штаты опираются прежде 
всего на присутствие в Европе 
американских вооруженных сил.

Государственный секретарь 
указал на возможность вшита в 
Соединенные Штаты маршала Ти
то в ближайшее время. Он сказал,

что США относятся сочувственно 
к планам такого визита.

Касаясь закончившейся недав
но в Париже сессии Совета НАТО, 
Даллес заявил, что имеются «ста
рые раны недопонимания» и раз
ногласия в некоторых областях. 
Однако он утверждал, что страны- 
участницы НАТО склонны «за
быть прошлое». Касаясь позиции 
Соединенных Штатов в отношении 
проблем районов, находящихся 
вне сферы действия НАТО, Дал
лес дал понять, что США, призна
вая принцип консультации со 
своими союзниками, намерены в 
то же время действовать без уче
та мнений.

Касаясь предложения Совет
ского Союза о признания прав Ки
тайской Народной Республики в 
ООН, Даллес заявил, что Соеди
ненные Штаты решительно пре
тив такого признания и их поли
тика в данном вопросе не изме
нилась.

Даллес утверждал, что США 
вступили в контакт с польским 
правительством для обсуждения 
взаимно приемлемой программы 
помощи Польше.

Оккупанты продолжают 
хозяйничать в Порт-Саиде

разнообразные полезные со в е ты  
по ведению домашнего хозяйст
ва, прочитать хорошее заду
шевное стихотворение, посмот
реть интересные рисунки, уз
нать много различных данных
по истории нашей страны, ли
тературе, прочитать о биогра
фии выдающихся женщин на
шей страны и т. д.

И почти на каждом листе 
присутствует веселая Календа
рина.
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новых календарей — хороший
подарок женщинам к новому го
ду-

Л. Алексеев.

• КАПР. (ТАСС). Англо-француз
ские войска все еще оккупируют 
большой район Порт-Саида, при
легающий к портовой гавани.

Как сообщает печать, захватчи
ки опоясали занимаемые ими 
кварталы рядами колючей прово
локи, превратив весь этот район 
в укрепленный лагерь. Улицы, 
ведущие к порту, перекрыты. По
всюду танки, орудия и пулеметы.

Население, проживающее в этом 
районе, изолировано от остальных 
жителей города. Вход и выход за 
пределы колючей проволоки для 
египтян закрыт. По сообщению 
печати, оккупанты объявили, что 
проход разрешается только тем, 
кто будет иметь на руке клеймо 
из несмывающейся краски, по
ставленное англо-французскими 
властями. Население Порт-Саида с 
возмущением отвергло это наглое 
требование захватчиков.

Англо-французские войска от
крывают огонь по каждому, кто 
приблизится к проволочным за
граждениям. «Алъ-Ахрам» сообща
ет, что вчера оккупанты, заметив
тртл -тортщ мошон, ш о -

'Авт омаш ина „В о л га " — *  

за три рубля
В 1957 году, Коми

тет молодежных организаций 
С С С Р  проводит денежно-ве
щевую лотерею «Всесоюзный 
фестиваль молодежи».

Лотерейные билеть^ будут 
продаваться с 1 января по 1 
апреля 1957 года первичны
ми комсомольскими организа
циями * на предприятиях, 
стройках, в учреждениях, 
совхозах, учебных заведени
ях, воинских частях и других 
организациях. В лотереи мо
гут принять участие в ее же
лающие. Количество билетов, 
.продаваемых отдельному ли
цу, не ограничивается.

Владелец лотерейного би- 
'лета, на который выпал ве
щевой выигрыш, может по

желанию получить стоимость 
выигрыша деньгами.

На лотерейный билет мож
но выиграть следующие пред
меты: автомобили «Волга» и 
«Москвич», пианино, мото
циклы с коляской «М-72» и 
без коляски «И Ж -49» или 
«К-55», горжетки из серебри
сто-черной лисицы, шубы ци
гейковые, телевизоры, фото
аппараты «Киев-2», «Зор- 
кий-С», «ФЭД-2», холодиль
ники «ЗИЛ-Москва» и «Се
вер-2», отрезы на мужские и 
женские костюмы и много 
других предметов.

Тираж выигрышей по лоте
рее состоится в мае 1957 го
да в Москве. Официальная 
таблица выигрышей будет 
опубликована в печати.

рыл хотел дать молока ребенку, 
находившемуся по другую сторо
ну колючей проволоки, убили 
обоих,

КАИР. (ТАСС). Как со
общает агентство Мен, губерна
тор Порт-Саида Мухаммед Риад 
посетил командующего чрезвы
чайными вооруженными силами 
ООН в Порт-Саиде и заявил ему 
протест против мародерства англо- 
французских войск в Порт-Саиде.

В протесте говорится, что ан
глийские и французские солдаты 
во время обысков, производимых 
ими во всем городе, грабят част
ные дома'и магазины, а также вы
возят, все ценное из домов, где они 
были расквартированы.

КАПР. (ТАСС). Как передает 
агентство Мен, командующий 
чрезвычайными международными 
силами ООН генерал Бэрнс зая
вил, ..что английские войска по- 
прежнему контролируют доступ в 
Порт-Саид.

Генерал Бэрнс, как сообщает 
агентство, «выразил сожаление»

по поводу того, что чрезвычайные 
международные силы ООН не мо
гут до сих пор предоставить жур
налистам возможность посетить 
Порт-Саид, хотя со времени пре
кращения огня прошло уже более 
шести недель.

Группа иностранных и египет
ских журналистов, предприняв
шая 16 декабря попытку проехать 
в Порт-Саид, вынуждена была 
возвратиться в Капр, так как ан
глийское командование отказалось 
пропустить их в город.

Английские власти пытаются 
проводить дискриминацию между 
журналистами по их националь
ной принадлежности.

Газета «Аль-Маса» пишет, что, 
как заявил офицер связи чрезвы
чайных международных сил ООН 
Гордон, английское командование 
выразило готовность разрешить
десяти иностранным журналистам 
посетить Порт-Саид «при условии, 
что в их числе не будет югослав
ских, китайских или русских 
журналистов». .»*

Это бесцеремонное требование
т м  т щ вую  журт зш пт ,/

выразившими протест пробив про
извольных действий английских 
воеппых властей.

Генерал Бэрнс далее заявил, 
что командование чрезвычайных 
международных сил ООН не ин
формировано о сроке завершения 
эвакуации англо-французских 
войск из Порт-Саида.

АРТЕЛЬ «ТРУД» предла
гает заказчикам пошитую 
одежду, отремонтированные 
часы, радиоприемники и му
зыкальные инструменты вы
купить до 25 декабря 1956 
года. Заказы, невыкупленные 
к указанному сроку, реализу
ются.

Здесь же ТРЕБУЕТСЯ 
квалифицированный ЗАК
РОЙЩИК дамской верхней 
одежды.

Обращаться: г. Ангарск.
Молотова, 26.

АМЕРИКАНСКИЙ ПРОФЕССОР 
ПРЕДПОЧИТАЕТ РАБОТАТЬ В

СССР
'СТОКГОЛЬМ. (ТАСС). Газета 

«Ню Даг» поместила интервью 
американского профессора геоде
зии из Сант-Луисского универси
тета Ореста С. Мэкера, решившего 
покинуть США и выехать в Со
ветский Союз.

Сотрудник газеты «Ню Даг», 
пишет газета, получил возмож
ность взять интервью у профессо
ра Мэкера, который в субботу 15 
декабря вместе с супругой выле
тел из Стокгольма в Москву. На 
вопрос, почему профессор Мэкер 
решил покинуть США и продол
жать научную деятельность в Со
ветском Союзе, он заявил:

«Следя за научной литературой 
по моей специальности в Совет
ском Союзе, я нашел, что к  науке 
там относятся очень серьезно, что 
именно в Советском Союзе имеют
ся наилучшие условия для иссле
дователей. Поэтому я захотел про
должать свою работу именно 
там».

Супруги Мэкер, указывает в 
заключение «Ню Даг», направили 
в американское посольство в 
Стокгольме письмо, в котором они 
отказываются от американского 
гражданства, так как намерены 
стать советскими гражданами,

АГРЕССИЯ АНГЛИИ ПРОТИВ 
ЙЕМЕНА

КАИР. (ТАСС). Как сообщает 
печать, посланник Йемена в Каи
ре Абдель Рахман Абу Талеб ин
формировал секретариат Лиги 
арабских стран о том, что англий
ские войска совершили новую аг
рессию на южных границах Йеме
на. Танки и бронемашины с вой
сками вторглись на территорию 
Йемена южнеее района Ад-Дхала. 
Английские военные корабли вхо
дят в территориальные воды 
Йемена без получения на это раз
решения йеменского правительст
ва. Абу Тадеб подчеркнул, что 
Англия стремится отторгнуть пт 
Йемена этот район, богатый 
нефтью.

Посланник Йемена просил сек
ретариат довести об этом до сведе
ния государств — 1 членов Лиги 
арабских стран с тем, чтобы были 
приняты меры по пресечению аг
рессивных действий Англии.

7
Правительство Йемена напра

вило генеральному секретарю f a 

i n  арабских стран Хасуне, нахо
дящемуся в Нью-Йорке, телеграм- ; 
му об английской агрессии против 
Йемена с просьбой распростра
нить ее среди членов ООН.

Редакции городской газеты 
«Знамя коммунизма» требуется 
опытная машинистка.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

ТРЕБУЮТСЯ на работу глав
ные, старшие бухгалтеры и 
бухгалтеры.

Обращаться но адресу: ул.
Октябрьская, 4 , отдел кадров.

Глызин Владимир Павлович, 
прож. в г. Ангарске, 55 квар
тал, дом 9, кв. 9, возбуждает де
ло о разводе с Глызиной Верой 
Лаврентьевной, прож. в г. Ан
гарске, 58 квартал,дом 31, кв.6.

Дело подлежит рассмотрению 
в народном суде 4-го участка 
города Ангарска.
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